

# 西小だより

「にっこり しっかり のびのび きびきび」



令和元年度 3月号

## 【具体目標】

- 思いやりのある子
- 自ら学ぶ子
- たくましい子



R2. 3. 24

本日、午前8時35分から修了式を挙行了しました。今年度は、新型コロナウイルス感染症対策のため、内容を変更して実施しました。子どもたちはそれぞれの教室で式に参加し、修了証書の授与は放送室で行いました。各学年の代表になった子どもたちは、とてもしっかりとした態度で修了証書を受け取ることができました。保護者、そして御家族の皆様、お子様の修了、おめでとうございます。そして、今年度の本校教育活動に御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございました。特に今回の臨時休業期間中は、子どもたちの学習面・生活面そして健康面など、様々なことで大変お世話になりました。保護者と御家族の皆様の御尽力に、心から感謝申し上げます。お陰様で、本日の修了式を無事に迎えることができました。学校にとって、子どもたちの存在がどれ程大きなものか改めて感じるとともに、より充実した教育活動を進めていくことができるように、さらに努力していかなければならないと強く思っています。

明日から春休みに入ります。学校では、各学年に応じて休み中の生活について指導しましたが、御家庭でも話し合っただけであれば幸いです。そして、引き続き新型コロナウイルス感染症対策について御協力くださいますよう、よろしく願いいたします。

4月8日（水）に子どもたちが元気に登校するのを、職員一同楽しみにしています。



## 6年生91名が、西小学校を卒業しました！

19日（木）に卒業式を挙行して、91名の6年生が西小学校を卒業しました。

久しぶりに登校した子どもたちは、友達と再会した喜びに笑顔で溢れていました。卒業式については十分に練習ができなかったのが現状で、戸惑う子もいるのではないかと心配していましたが、さすが西小の6年生です。式の中で最も緊張するであろう卒業証書授与の場面でも、一人一人が集中して、一連の動きを上手に行うことができました。落ち着いた態度で参加している姿が、とても凛々しく見えました。最上級生としての一年間で素晴らしい成長を見せた6年生が、中学校でも大いに活躍することを願っています。



## 小学校生活最後の表彰を行いました

卒業式が終わった後、ランチルームで6年生の表彰を行いました。当初は12日（木）の予行練習の際に行う予定でしたが、臨時休業のため変更しました。表彰した内容は、次のとおりです。

【篤行・善行児童生徒表彰】 【塩谷地区小学校体育連盟体育優良児童】  
【ライオンズクラブ表彰】 【第71回書初展：塩谷地区展・中央展】

※ 児童氏名につきましては、個人情報保護の観点から掲載しておりませんので御了承ください。



☆春休み中の生活につきましては、各学年で配付した資料を御覧ください。